
　慈恵堂さんは雑誌を見て行きました。不妊症だったことと、漢方薬を飲

んだことがないため、少し不安でした。

　まずは、正直に相談することに尽きると思います。自分では気がつかな

いことや、アドバイスにより分かることがあるからです。漢方の良さはも

ちろんですが、話しをすることだと思います。

　私達夫婦はおかげ様で、漢方とアドバイスのおかげで「赤ちゃん」を授

かり、妊娠中、つわりがひどい時も、のりこえることができました。本当

に感謝でいっぱいです。

（埼玉　Cさん）　　　


